
Date : 30/06/2023

Lieu : Complexe Sportif de Secondigny.

Présents : BERTOLINI Stéphane, BUCELET Guy, CHAPPEL Jean-Marc, CHATELIER Ludovic,, 
GOURDON Dominique, GREGOIRE Stéphane, LOUVET Florent, SAVARIT Yves, VEAU Richard, 
VERGER Pascal, WENNER Sylvain.
Excusé  s :   CANTET Benoît, BELZ Florian, LEGRAND Armelle

Le trente juin deux mille vingt-trois, au Complexe sportif, à 19h30, le comité directeur du PPC 
Secondigny s’ est réuni afin de faire le point sur divers sujets et envisager la saison future...

Les questions concernent :

1) Bilan LOTO du 25 juin 2023 et préparation de celui du 15 août
2) Infos diverses départs et possibles arrivées de joueurs (loisir ou compétition)...Quelles équipes pour la 
1è phase ?
3) Dates à retenir, à envisager, et calendrier possible

1) La parole est donnée à Jean-Marc (trésorier) pour un bilan du LOTO du 25 juin...Celui-ci remercie 
toutes les personnes qui se sont mobilisées autour de cette manifestation (il est ajouté qu’un article est 
paru sur le site et par lequel il est aussi fait mention des remerciements à tous les bénévoles concernés).
L’événement a bénéficié de circonstances favorables (pas de loto dans les environs proches), ce qui a 
permis la participation de bon nombre de joueuses et joueurs, aussi des départements voisins. Environ 
300 personnes se sont donc inscrites et ont pu faire gagner au club aux alentours de 3500€ (buvette 
comprise).
Pour le prochain, notre co-organisateur ACSE-TOGO nous convie à une réunion (2è quinzaine de 
juillet), mais Jean-Marc qui sera absent a déjà prévu les commandes de lots, de buvette...etc Stéphane B 
sera sans doute le représentant du club lors de cette réunion...(un message est déjà envoyé pour faire état 
des manques en matière de buvette).

2) L’information est donnée quant au départ des frères COURTAT (PR), Basile MAURY (D4), et des 
doutes sur quelques autres jeunes... ce qui implique une réflexion sur le remaniement et l’inscription des 
équipes en 1è phase, même si nous pensons compter quelques inscriptions (2 collègues de Sylvain ? 
Quelques jeunes pour une première année ou un passage de loisir à compétition...etc).
Richard a demandé aux jeunes lors de l’entraînement, et beaucoup sont prêts à reprendre. Ludovic 
soulève juste le fait que des difficultés sont survenues lors des compétitions jeunes pour mobiliser 
certains parents et assurer un suivi. Richard a commencé la prospection auprès des familles, et il a été 
décidé de provoquer une réunion avec ces dernières (date à prévoir). Jean-Marc soulève le forfait d’une 
équipe cette année sur une journée.
En tout cas, une réflexion a été engagée et quelques pistes sont ouvertes pour les équipes de PR et D1, 
ainsi que pour les compétitions jeunes…
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Il nous faudra faire vite (sûrement 19h à 20h avant l’AG le 1er/09) pour entériner nos objectifs d’équipes 
car pour rappel, inscriptions auprès du comité le 04 septembre et poules enregistrées le 9 septembre 
(début du championnat les 23 et 24/09).

3) En suivant l’ agenda du Comité79, Stéphane propose certaines dates et un calendrier pour le club qui 
sera soumis en temps et en heure au comité directeur, en précisant les doutes sur quelques unes des dates
pour lesquelles il y avait un premier engagement :
-25 août : tournoi interne entreprise TLD Saint-Lin  (OK) ---Demande d’ouverture de buvette à 
effectuer...
-1er septembre : Assemblée Générale (OK)
-09 septembre : Journée du sport et des associations de SECONDIGNY ; défection de la CCPG, avec soi-
disant reprise par la mairie et Anim’Secondigny (pas de nouvelles!!!), donc décision est prise de ne pas y 
participer et d’organiser nos propres Portes Ouvertes les 9 et 16/09 le matin...Stéphane envoie un 
message aux concernés (ok effectué le 03/07) et fait le nécessaire pour communiquer auprès des écoles et 
collèges (affiche par mail).
16 septembre : tournoi interne au club, mais Stéphane G sûrement absent pour remettre son titre en jeu, 
donc évocation de pouvoir le faire le 09/09 en après-midi... 
-28 octobre : PINK PONG DAY, proposition de transformation du PING PONG DAY de Stéphane B aux 
diverses ape et apel, Anim’Secondigny et mairie, mais sans retour à ce jour.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h30.
L e/ L a Président(e) de séance, L e/ L a secrétaire de séance (signatures)


